
 

 

 
 

ふーちゃんも病院薬剤師として 4 年目を迎えました 

昨年度までお世話になった部長は転勤し、新しい薬剤部長がやってきました。 

 

ふーちゃん：部長はどこから転勤してきたのですか？ 

      転勤って大変じゃないですか？ 

 

部 長：福島労災病院からだよ。その前は千葉労災や旭労災で勤務したよ。 

    職場も土地も人も変わるから大変なことも多いけど、楽しいこともたくさんあるよ。 

     

 

 

 

 

 

 

                                労災病院サイト 

 

ふーちゃん：へぇ～。労災病院に就職すると転勤は必ずするものなんですか？ 

 

部 長：いやいや、希望だよ。 

    あくまで選択肢のひとつ 

    もちろん、最初に就職したところにずっと居ることもできるよ。 

    それから、2 年間だけ他の施設を経験して戻ってくる 

「交流派遣制度」というのもあるんだ。 

全国ネットを活かした労災病院ならではの制度といえるね。 

    他の施設を経験することは、すごくスキルアップにつながるよ。     千葉県 市原市 

    それに、仕事だけでなくその地の景観や食べ物もしっかり満喫 

できるのも魅力だよ。 

 

ふーちゃん：なるほど。交流派遣･･･興味深いですね。 

今は、ここでの仕事が楽しいので考えられませんが、 

将来そのような選択肢があるのは魅力的だと思います。 

ところで部長は、「転勤」を選択して良かったと思いますか？    福島県 いわき市 

 

部長： ・・・うん！ 

つづく！       


